



## COMMUNIQUÉ

---

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LE 6 MAI 2021

### **Le Groupe Interparlementaire Canada–États-Unis assiste à la Conférence du printemps virtuelle de l’Alliance commerciale de la frontière canado-américaine**

Les 3 et 4 mai 2021, les coprésidents de la section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis (CEUS), l’honorable Michael L. MacDonald, sénateur, et l’honorable Wayne Easter, C.P., député, ont dirigé la délégation de huit membres du CEUS qui a assisté à la conférence du printemps 2021 virtuelle de l’Alliance commerciale de la frontière canado-américaine.

Le sénateur MacDonald et le député Easter ont prononcé des allocutions à la conférence, pendant laquelle ont aussi eu lieu des débats d’experts sur les postes frontaliers terrestres et l’Accord Canada–États-Unis–Mexique, entre autres sujets, ainsi qu’une séance d’information donnée par le Caucus de la frontière nord du Congrès américain.

Le sénateur MacDonald a rendu hommage à Jim Phillips, fondateur et ancien premier dirigeant de l’Alliance, pour l’héritage qu’il a laissé. Il a aussi fait l’éloge de Pat Whalen, qui a assumé la présidence de l’Alliance. Au sujet des activités de la dernière année du CEUS, le sénateur MacDonald a déclaré : « Pendant que notre frontière commune demeure fermée aux voyages non essentiels, il est crucial que l’Alliance commerciale de la frontière canado-américaine puisse poursuivre ses efforts pour affermir la relation entre le Canada et les États-Unis. » Il a souligné que « la relation bilatérale la plus précieuse du Canada est celle qu’il entretient avec les États-Unis ».

Lorsqu’il a abordé les priorités à venir du CEUS, M. Easter a affirmé : « Dans le cadre de nos efforts pour “rebâtir en mieux” après la pandémie de COVID-19, la collaboration avec nos homologues américains est d’une importance capitale. » Il a souligné que « disposer d’un plan pour rouvrir la frontière en toute sécurité doit être une priorité pour les législateurs des deux pays ».

L’Alliance commerciale de la frontière canado-américaine est une coalition d’entreprises, d’organisations du secteur public et de particuliers qui s’intéressent au commerce bilatéral et au tourisme. Sa mission consiste à optimiser les activités commerciales et à voir à la croissance continue du commerce transfrontalier, de même qu’à améliorer les capacités en ce qui concerne les passages frontaliers.

Les opinions exprimées dans le présent communiqué sont propres aux membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis.

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre législateurs sur des questions d'intérêts communs. Pour plus d'information sur le Groupe, consultez-le : [www.parl.ca/CEUS](http://www.parl.ca/CEUS).

-30-

**Renseignements :**

Grant McLaughlin, secrétaire d'association  
Groupe interparlementaire Canada-États-Unis – 613-944-4238